

Dimanche 26 janvier 2025

3ème dimanche du temps ordinaire



Prière : Dieu éternel et tout-puissant, dans ta bienveillance, dirige nos actions, afin qu'au nom de ton Fils bien-aimé nous portions des fruits en abondance.

► **LECTURE du livre de Néhémie** 8, 2-4a.5-6.8-10

En ces jours-là, le prêtre Esdras apporta le livre de la Loi en présence de l'assemblée, composée des hommes, des femmes, et de tous les enfants en âge de comprendre. C'était le premier jour du septième mois. Esdras, tourné vers la place de la porte des Eaux, fit la lecture dans le livre, depuis le lever du jour jusqu'à midi, en présence des hommes, des femmes, et de tous les enfants en âge de comprendre : tout le peuple écoutait la lecture de la Loi. Le scribe Esdras se tenait sur une tribune de bois, construite tout exprès. Esdras ouvrit le livre ; tout le peuple le voyait, car il dominait l'assemblée. Quand il ouvrit le livre, tout le monde se mit debout. Alors Esdras bénit le Seigneur, le Dieu très grand, et tout le peuple, levant les mains, répondit : « Amen ! Amen ! » Puis ils s'inclinèrent et se prosternèrent devant le Seigneur, le visage contre terre. Esdras lisait un passage dans le livre de la loi de Dieu, puis les Lévites traduisaient, donnaient le sens, et l'on pouvait comprendre.

Néhémie le gouverneur, Esdras qui était prêtre et scribe, et les Lévites qui donnaient les explications, dirent à tout le peuple : « Ce jour est consacré au Seigneur votre Dieu ! Ne prenez pas le deuil, ne pleurez pas ! » Car ils pleuraient tous en entendant les paroles de la Loi. Esdras leur dit encore : « Allez, mangez des viandes savoureuses, buvez des boissons aromatisées, et envoyez une part à celui qui n'a rien de prêt. Car ce jour est consacré à notre Dieu ! Ne vous affligez pas : la joie du Seigneur est votre rempart ! »

► **PSAUME 18** **R/ Tes paroles, Seigneur, sont esprit et elles sont vie.**

La loi du Seigneur est parfaite,
qui redonne vie ;
la charte du Seigneur est sûre,
qui rend sages les simples.

Les préceptes du Seigneur sont droits,
ils réjouissent le cœur ;
le commandement du Seigneur
est limpide,
il clarifie le regard.

La crainte qu'il inspire est pure,
elle est là pour toujours ;
les décisions du Seigneur sont justes
et vraiment équitables.

Accueille les paroles de ma bouche,
le murmure de mon cœur ;
qu'ils parviennent devant toi,
Seigneur, mon rocher,
mon défenseur !

► **LECTURE de la première lettre de Saint Paul apôtre aux Corinthiens**

12, 12-30

Frères, prenons une comparaison : notre corps ne fait qu'un, il a pourtant plusieurs membres ; et tous les membres, malgré leur nombre, ne forment qu'un seul corps. Il en est ainsi pour le Christ. C'est dans un unique Esprit, en effet, que nous tous, Juifs ou païens, esclaves ou hommes libres, nous avons été baptisés pour former un seul corps. Tous, nous avons été désaltérés par un unique Esprit. Le corps humain se compose non pas d'un seul, mais de plusieurs membres. Le pied aurait beau dire : « Je ne suis pas la main, donc je ne fais pas partie du corps », il fait cependant partie du corps. L'oreille aurait beau dire : « Je ne suis pas l'œil, donc je ne fais pas partie du corps », elle fait cependant partie du corps. Si, dans le corps, il n'y avait que les yeux, comment pourrait-on entendre ? S'il n'y avait que les oreilles, comment pourrait-on sentir les odeurs ? Mais, dans le corps, Dieu a disposé les différents membres comme il l'a voulu. S'il n'y avait en tout qu'un seul membre, comment cela ferait-il un corps ? En fait, il y a plusieurs membres, et un seul corps. L'œil ne peut pas dire à la main : « Je n'ai pas besoin de toi » ; la tête ne peut pas dire aux pieds : « Je n'ai pas besoin de vous ». Bien plus, les parties du corps qui paraissent les plus délicates sont indispensables. Et celles qui passent pour moins honorables, ce sont elles que nous traitons avec plus d'honneur ; celles qui sont moins décentes, nous les traitons plus déceamment ; pour celles qui sont décentes, ce n'est pas nécessaire. Mais en organisant le corps, Dieu a accordé plus d'honneur à ce qui en est dépourvu. Il a voulu ainsi qu'il n'y ait pas de division dans le corps, mais que les différents membres aient tous le souci les uns des autres. Si un seul membre souffre, tous les membres partagent sa souffrance ; si un membre est à l'honneur, tous partagent sa joie. Or, vous êtes corps du Christ et, chacun pour votre part, vous êtes membres de ce corps. Parmi ceux que Dieu a placés ainsi dans l'Église, il y a premièrement des apôtres, deuxièmement des prophètes, troisièmement ceux qui ont charge d'enseigner ; ensuite, il y a les miracles, puis les dons de guérison, d'assistance, de gouvernement, le don de parler diverses langues mystérieuses. Tout le monde évidemment n'est pas apôtre, tout le monde n'est pas prophète, ni chargé d'enseigner ; tout le monde n'a pas à faire des miracles, à guérir, à dire des paroles mystérieuses, ou à les interpréter.

Alléluia. Alléluia.

Le Seigneur m'a envoyé porter la Bonne Nouvelle aux pauvres,
annoncer aux captifs leur libération.

Alléluia.

► **ÉVANGILE de Jésus Christ selon Saint Luc**

1, 1-4 ; 4, 14-21

Beaucoup ont entrepris de composer un récit des événements qui se sont accomplis parmi nous, d'après ce que nous ont transmis ceux qui, dès le commencement, furent témoins oculaires et serviteurs de la Parole. C'est pourquoi j'ai décidé, moi aussi, après avoir recueilli avec précision des informations concernant tout ce qui s'est passé depuis le début, d'écrire pour toi, excellent

Théophile, un exposé suivi, afin que tu te rendes bien compte de la solidité des enseignements que tu as entendus.

En ce temps-là, lorsque Jésus, dans la puissance de l'Esprit, revint en Galilée, sa renommée se répandit dans toute la région. Il enseignait dans les synagogues, et tout le monde faisait son éloge. Il vint à Nazareth, où il avait été élevé. Selon son habitude, il entra dans la synagogue le jour du sabbat, et il se leva pour faire la lecture. On lui remit le livre du prophète Isaïe. Il ouvrit le livre et trouva le passage où il est écrit : L'Esprit du Seigneur est sur moi parce que le Seigneur m'a consacré par l'onction. Il m'a envoyé porter la Bonne Nouvelle aux pauvres, annoncer aux captifs leur libération, et aux aveugles qu'ils retrouveront la vue, remettre en liberté les opprimés, annoncer une année favorable accordée par le Seigneur. Jésus referma le livre, le rendit au servant et s'assit. Tous, dans la synagogue, avaient les yeux fixés sur lui. Alors il se mit à leur dire : « Aujourd'hui s'accomplit ce passage de l'Écriture que vous venez d'entendre »

Annonces de la semaine...

► Agenda

Mardi 28 9h15 Prière des Mères à Gazeran et Poigny
16h00 Messe au Relais Tendresse (Gazeran)

Mercredi 29 9h30 Messe à Gazeran

Jeudi 30 18h30 Messe à Gazeran

Vendredi 31 16h30 Messe à la Cerisaie (Poigny)

Samedi 1^{er} février 11h Messe à Gazeran
en l'honneur de ND de Fatima

Semaine prochaine

Samedi 1^{er} février

Messe à 18h
à [Raizeux](#)

Dimanche 2 février

Messe à 10 h30
à Gazeran
suivie du repas-crêpes
à Poigny la Forêt

► Ils nous ont quittés...

Florence PLUYETTE
(maman de Cécile de Lacotte)
décédée **le 12 janvier**

Huguette JUMENTIER
dont les obsèques ont eu lieu
le 22 janvier à Hermeray

Denise COURCIER née FOURNIER
dont les obsèques auront lieu
vendredi 31 janvier à 14h30 à Gazeran

Alexandre ONGOUYA
(papa de Michel OKEMBA)
décédé le 23 janvier **au Congo-Brazzaville**

► Intentions de messe pour nos défunts

Saint Hilarion

Emmanuel PIGNAL
Ginette CHATEAU
Paul MOYSSET

Gazeran

Marie-Thérèse HENRIET
Mariette GUYOT
Bernard PEETERS

► Chandeleur

Dimanche 2 février à 10h30

Messe, avec bénédiction des familles, suivie d'un repas crêpes à Poigny la Forêt.

Informations sur le [site de la paroisse...](#)

Inscrivez-vous : **bulletin d'inscription en ligne** ou formulaire papier

► Veillée de guérison

Samedi 8 février à partir de 20h à Rambouillet (Eglise Ste Bernadette)

Avec Encounter – Campus de Versailles – Entrée libre.

Informations sur le site de la paroisse...

► Ce 26 janvier, dimanche de la Parole de Dieu,

Célébrons-la et mettons-la au cœur de notre vie et de nos familles...

Se nourrir et s'abreuver de la Parole du Seigneur :

le programme des groupes de Lectio Divina !

Le souffle du Seigneur agit concrètement sur notre communauté paroissiale et nous pouvons rendre grâce pour tant de bonté ! En effet déjà une vingtaine de personnes cheminent ensemble en se nourrissant mutuellement de la parole biblique, elles y découvrent un trésor qui résonne dans leur vie quotidienne, la parole est vivante, nourrissante au quotidien. Pas si facile de lâcher nos mécanismes de raisonnement intellectuel ou de se cacher derrière des explications et topo de grands théologiens ou de grands Saints, mais d'oser sonder son cœur pour y découvrir comment ce texte me parle intimement et le partager aux autres. Bel exercice de laisser l'Esprit créateur nous visiter, devenir des petits enfants qui se laissent guider par l'Esprit Saint, faire l'expérience incroyable que Dieu me parle personnellement. Alors si vous voulez vous abreuver à la source, trois équipes en chemin témoignent de la présence de Jésus dans leurs vies et sont prêtes à vous accueillir ou essaimer avec une nouvelle équipe : l'équipe de l'après-midi à Gazeran, le groupe des Pèlerins d'Emmaüs à Saint-Hilarion et l'équipe St Michel à Orcemont ou Gazeran.

Dieu œuvre dans vos vies !

► Frat des lycéens

Le FRAT des lycéens aura lieu à **Lourdes du 12 au 17 avril 2025** pour un temps (très) fort "au creux du rocher". Informations et inscriptions dès que possible : frat.pasto.ist78@gmail.com

► Pèlerinage diocésain à Lourdes

Le pèlerinage aura lieu cette année **du lundi 21 avril au samedi 26 avril** sur le thème : "Pèlerins d'Espérance" (thème de l'année jubilaire). Informations sur [le site du diocèse](#).

Le CPAE étudie la possibilité d'aider au financement de ces pèlerinages !

Cette aide s'adresserait aux familles de notre paroisse dont les ressources sont limitées. Si vous êtes intéressés, merci d'envoyer un mail à paroissedegazeran10@orange.fr. En fonction du nombre d'inscrits, l'aide fournie sera adaptée à la hauteur des possibilités de la paroisse.

► 2025, année jubilaire

Grand rassemblement diocésain à Jambville le jeudi de l'Ascension 29 mai.

LES INSCRIPTIONS SONT OUVERTES

ET ATTENDUES AU PLUS VITE !

Rendez-vous sur le site : www.jubile2025yvelines.fr